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Protokoll zum JuFo-Treffen 
 

Datum: Donnerstag, 23.05.2024 Zeit: 18.00 Uhr Ort: Der Schuppen 
 
Anwesend: Charlotte, Marius, Jannik, Johanna, Kassandra, Theo 
Es fehlen: Elina, Mathilde, Lulu, Jan 
Moderation: Marius         Co-Moderation: Jannik Protokoll: Kassandra  
 
Tagesordnung: 

TOP 01: Begrüßung, Beschlussfähigkeit & Organisatorisches 
TOP 02: Aktuelles / Open Space 
TOP 03: Stand Aufgaben 
TOP 04: Siebdruck Saftladen  
TOP 05: Eis/Getränkekasse 
TOP 06: Finanzantrag Dartturnier 
TOP 07: Mikrowelle 
TOP 08: Spiele für Kinder an der Lake 
TOP 09: Ausleihe Liegestühle 
TOP 10: Besprechung Standbetreuung 
TOP 11: Diskussion und Finanzantrag Anytype 
TOP 12: Letzte Fragen, Sonstiges 
TOP 13: Terminliches 
TOP 14: Reminder in die Gruppe 
TOP 15: Feedback 
TOP 16: Schlusswort 

 

TOP 01: Begrüßung, Beschlussfähigkeit & Organisatorisches 
Marius als Moderation begrüßt alle Anwesenden. Wir sind beschlussfähig, da vier der acht 
Mitglieder des Jugendkomitees anwesend sind. 
 
TOP 02: Aktuelles / Open Space  

Kein Kommentar. 
 

TOP 03: Stand Aufgaben 
Jannik bittet darum, dass diejenigen, die Zeit haben, sich daran beteiligen, die Inhalte 
von Trello zu Anytype zu übertragen. 
 

TOP 04: Siebdruck Saftladen 
Wir haben dem Saftladen angeboten, bei deren Sommerfest am 08.06.2024 Siebdruck 
anzubieten. Dafür haben sie ein Motiv vorgeschlagen. Außerdem wollen wir einige 
unserer Siebe erneuern (z.B. den Fuchs) und neue Farben besorgen. Vielleicht sind noch 
T-Shirts im ASB-Lager, die dafür benutzt werden können. Dafür sollen 250€ beantragt 
werden. 
Sollen 250€ zu diesem Zweck beantragt werden? 

Ja: 3 

Nein: 0 

Enthaltung: 1 

Damit ist der Antrag angenommen. 

 

TOP 05: Eis/Getränkekasse 

Bitte immer Geld in die Getränkekasse einzahlen, damit die nicht weiter schrumpft.  
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Das Eisfach wird gerade abgetaut. Charlotte schlägt vor, danach Eis im Eisfach zu lagern, 
das mit dem Geld aus der Getränkekasse gekauft wird. Wer ein Eis nimmt, soll dann auch 
1€ in die Kasse einzahlen. Charlotte sagt, sie kümmert sich um den Einkauf. Das Eis soll 
beim Einkauf auch unter 1€ kosten, damit sich das rechnet, z.B. Wassereis.  
 
TOP 06: Finanzantrag Dartturnier 

Das Dartturnier hat sehr viel Spaß gemacht und war ein Erfolg. Eigentlich wollte der 
Saftladen u.a. die Pizza mit Geld aus dem Aktionsfond bezahlen. Da das Geld dafür aus 
dem letzten Jahr kam, ist das nicht mehr möglich. Deswegen hat Marius dem Saftladen 
angeboten, dass wir die Kosten übernehmen. Dafür beantragt er 310€. 
Sollen 310€ zu diesem Zweck beantragt werden? 

Ja: 3 

Nein: 0 

Enthaltung: 1 

Damit ist der Antrag angenommen. 

 
TOP 07: Mikrowelle 

Charlottes Eltern erneuern ihre Küche und haben eine Mikrowelle übrig. Wir könnten 
diese hier hinstellen. Die Mehrheit findet das allerdings nicht notwendig.  
 

TOP 08: Spiele für Kinderzimmer an der Lake 
Kassandra’s Oma hat noch Spiele und Puzzle, die sie gerne spenden möchte. Kassandra 
schlägt vor, diese zu den Kindern an der Lake zu geben. Sie wird dort einmal nachfragen, 
ob Bedarf besteht. Zurzeit wird auch eine zweite Unterkunft gebaut, die die Spiele 
vielleicht gebrauchen könnte. Möglicherweise können die Spiele auch beim 
Miteinander!Fest angeboten werden. 
 

TOP 09: Ausleihe Liegestühle 

Das Vicco hat immer Sommerkonzerte – dieses Jahr am 02. und 03. Juli. Dafür wollen sie 
sich die Liegestühle ausleihen, die dort im Foyer stehen sollen. Wir beschließen, dass sie 
sich die ausleihen können. Wir wollen aber mal nachfragen, ob wir am Vicco z.B. Flyer 
auslegen können, damit wir ein bisschen mehr in die Schule reinkommen. 
 

TOP 10: Besprechung Standbetreuung 

Am Samstag (25.05.2024) ist das Miteinander!Fest. Wir wollen uns um 10 Uhr am 
Schuppen treffen und ab 11 Uhr unseren Stand beziehen. Marius bittet uns, dass der 
Stand immer besetzt ist und Auf- und Abbau nicht nur mit zwei Personen stattfindet. 
Charlotte hat noch drei Plakate gegen Rechts im Schuppen gelagert, die sie dort gerne 
mitnehmen möchte. Außerdem soll der Wahl-O-Mat dort noch mehr beworben werden. 
Wir nehmen die Buttonmaschine, Flyer, Memory, Infomaterial, die Bildergalerie und den 
EcoFlow mit. 
 

TOP 11: Diskussion und Finanzantrag Anytype 

Anytype kann von uns aktuell von zehn Editoren benutzt werden. Jeder weitere kostet 1€ 
pro Monat. Die Frage ist, wie viele zusätzliche Editoren wir brauchen bzw. wie viele 
Personen überhaupt aktiv sind (und in der Vergangenheit auch Trello benutzt haben). 
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Wir haben jetzt ein Angebot bekommen, bei dem 20 zusätzliche Leute einen Editor-
Zugang bekommen würden. Das Angebot kostet 350€ pro Jahr. Der 200€-Finanzantrag 
vom 19.Mai soll damit verrechnet werden. 
Wir können zusätzlich unendlich vielen Leuten einen Account geben, die zwar nicht 
bearbeiten, aber trotzdem gucken können. 
Wir wollen in der Telegram-Gruppe fragen, wer einen Editorzugang haben möchte. Es soll 
ein Reinicke-Account erstellt werden, der auf dem JuFo-Laptop und dem iPad genutzt 
werden kann.  
Sollen 400€ zu diesem Zweck beantragt werden?  

Ja: 3 

Nein: 0 

Enthaltung: 1 

Damit ist der Antrag angenommen. 

 

Es kann passieren, dass wir für die nächsten zwei/drei Tage kein Anytype nutzen können, 
weil Jannik seinen Account ändern muss. 
 
TOP 12: Letzte Fragen und Sonstiges 

Kassandra hat noch eine Regenbogenflagge zu Hause, die sie nicht braucht und dem 
JuFo geben würde. Die kommt dann zu den anderen Flaggen in die Kiste. 
Die Jahreshefte 2023 kommen erst im Juni an. Es liegt aber nicht an uns.  
 
TOP 13: Terminliches 

Am 30.05.2024 ist Hood Jam beim Saftladen. Wir bringen da auch unseren Kickertisch 
mit. 
 Nächstes Veranstaltungstreffen: 27.05.2024, 18 Uhr 
 Nächstes JuFo-Treffen: 06.06.2024, 18 Uhr 
 
TOP 14: Reminder in die Gruppe 

Theo und Jannik machen die Reminder für die nächsten zwei Treffen.  
 
TOP 15: Feedback 

Es waren nicht so viele Leute da. Ansonsten war die Atmosphäre teilweise etwas 
aggressiv, aber das Treffen an sich recht locker. Wir waren nicht super konzentriert, aber 
haben trotzdem alle Punkte abgehakt. 
 
TOP 12: Schlusswort 

Der IQ auf dem 612-Festival ist nicht so hoch. Das würde Marius da auch so auf der Bühne 
sagen. 
Danke für die Anteilnahme an der Schweigeminute für Trello.  


